

Artikel vom 31.03.2017

Hauptversammlung des OV Leimitz-Jägersruh

CSU - Hauptversammlung des OV Leimitz-Jägersruh



Angela Bier, Reinhard Giegold, Alexander Weiß, Monika Weiß, Erich Dimmling, Alexander König, Anne Osterhoff, Wolfgang Fleischer, Volker Osterhoff, Jochen Pfaff, Sabine Staudt, Dieter Weiß.

Die Vorsitzende des CSU-Ortsverbandes Leimitz-Jägersruh

konnte neben den zahlreich erschienen Mitgliedern, MdL Alexander König, den Fraktionsvorsitzenden der CSU-Fraktion im Stadtrat Wolfgang Fleischer, die Stadträtinnen und Stadträte Angela Bier und Matthias Singer, den Vorsitzenden der MU Reinhold Giegold und Abordnungen der Ortsverbände Innenstadt-Theresienstein und Neuhof -Unterkotzau, begrüßen.

Sie ging Eingangs auf die Mitgliederentwicklung ein und konnte auf eine erneute, erfreuliche, Steigerung der Mitgliederzahlen hinweisen

Die Aktivitäten des Ortsverbandes konnten sich im vergangenen Jahr, sehen lassen.

Am 01. April 2016 hatten man die Ortshauptversammlung im Schützenhaus Jägersruh. Der Besuch im Museum Bayerisches Vogtland am 16. April mit einer Führung -Vertriebenenkultur-, war gut besucht und sehr Interessant.-Gut gegen das Vergessen.- Die Führung bei TVO am 08. Juni hat mit 20 interessierten Teilnehmern fast den Rahmen gesprengt und eine wirklich gute Presse eingebracht. Am 28. August konnten man sich über ein wirklich sehr gut besuchtes Gartenfest freuen, wo unter Anderen Alexander König , Silke Launert und Justus Fichtner, mit guten Leistungen am Schießkino glänzen konnten. Eine Kuchenaktion, , wo dankenswerterweise die Frauen des Ortsverbandes mit ihren Torten und Kuchen, zum Gelingen beigetragen haben, verdiente noch einmal besonderen Dank.

Auch bei der „Berger Seniorenunion“ bedankte sich die Vorsitzende für Unterstützung und Besuch. Am 04. November habe man sich mit 15 Personen an den „Jägersruher Theatertagen“ der Theatergruppe Trogen beteiligt.

Einen Weihnachtlichen Stammtisch in zwangloser familiärer Atmosphäre, am 09. 12. hatte man im Schützenhaus abhalten können. Am 14. Dezember fand ebenfalls im Schützenhaus ein sehr gut besuchter Senioren-Nachmittag bei dem sich jeder Teilnehmer über eine Plätzchentüte freuen durfte, statt. Hier brachte die Sagenzählerin Frau Walther und die Sängerin Geli eine gute Presse und viel Beifall, ein. Und auch hier wurde beim Plätzchenbacken für Unterstützung , recht herzlich gedankt. Die künftigen Aktivitäten werden in diesem Jahr, wieder die Teilnahme am Sommerfest im Schützenhausgarten sein. Man wolle Bürger-Informationsgespräche organisieren und auch wieder Nichtmitglieder dazu einladen. Unter Anderen eine Ortsbegehung zur Ertüchtigung der Gehsteigübergänge für Rollstuhlfahrer zur Straße, im Bereich der Bushaltestellen, dies hätte Monika Weiß gerne mit Stadträten und Behindertenbeauftragten organisiert.

Ohne Termin ist auch noch eine Besichtigung-Führung bei der Firma Lamilux oder/und Viessmann vorgesehen.

Am Theaterabend mit der Theatergruppe Trogen, der Ortsvereine am 03. und 04. November werden wird man sich wieder beteiligen. Am 06. Dezember werden wieder Seniorinnen und Senioren zu einem Vorweihnachtlichen Kaffeetrinken eingeladen. Der Weihnachtliche Stammtisch ist ohne Termin vorgesehen. „Wir befinden uns ja bekanntlich in einem „Superwahljahr“, welches für die Union eigentlich gut gestartet ist, bei der „Saarwahl“ konnte man mit Genugtuung feststellen, dass sich die Bürger nicht von, Versprechungen - einer neuen Personalie bei der SPD - beeinflussen lassen und lieber einem guten Programm der Union ihr Vertrauen schenken.

Ich hoffe, dass bis zum 24. September, noch mehr Menschen bedenken. Wir werden unseren Beitrag dazu leisten um Rot - Rot - Grün, für unsere Heimat Deutschland zu verhindern.“ So die Vorsitzende.

Zum Schluss bedankte sie sich bei ihrer Mannschaft im Vorstand und bei den Mitgliedern, für das entgegengebrachte Vertrauen, beim Kreisvorsitzenden Dr. Harald Fichtner und beim Fraktionsvorsitzenden Wolfgang Fleischer für die Unterstützung im letzten Jahr.

Die anstehenden Neuwahlen im Ortsverband brachten folgende Ergebnisse: Vorsitzende Monika Weiß, Stellvertreter Ina Hager-Dietel und Thomas Staudt, Schatzmeister Volker Osterhoff,

Schriftführer Dieter Weiß, Weitere Vorstandsmitglieder Sabine Staudt, Anne Osterhoff und Erich Dimmling, Kassenprüfer Alexander Weiß und Jochen Pfaff, Internetbeauftragter ist weiterhin Andre Mattheyer.

MdL Alexander König stellte sich der Diskussion über die Arbeit im Landtag und den Aktivitäten der Bayerischen Staatsregierung für die Region, hier betonte er die gute vertrauensvolle und fruchtbare Zusammenarbeit mit der Stadt und dem Landkreis Hof.

Auf Bundesebene betonte König den positiven Einfluss der CSU in der Regierung auf vielen Ebenen, auch auf Ebene der EU. Der Abgeordnete musste sich auch kritische Stimmen anhören und er fand dies gut. „Das gehört zur Demokratie!!“

Wolfgang Fleischer konnte schließlich über viel Positives aus dem Hofer Stadtrat berichten, so über die „Unendliche Geschichte Zentralkauf“, die nun endlich einen Abschluss gefunden hat sowie über die Rathausenerweiterung, Biedermeierviertel und Baugebiet Fabrikzeile.

Die anschließende Ehrung der langjährigen Mitglieder im Ortsverband, nahm die Vorsitzende zusammen mit Alexander König und Wolfgang Fleischer, vor. Es wurden geehrt: Für 10 Jahre Petra Weiß, Jochen Pfaff, Markus Staudt, Thomas Staudt, und Alexander Weiß und für 25 Jahre Christoph Johannsen.